



Röntgenaufnahme des Kniegelenks im a.-p.-Strahlengang mit Nachweis der lateralen Tibiakopffraktur Schatzker Typ II (links). Rechts: Postoperatives Ergebnis bei verheilter Tibiakopffraktur mit einliegender, winkelstabiler Tibiakopfabstützplatte.
► Seite 450



Jetzt 3-fach punkten
► Seite 433

Originalien Originals

- D. Briem · J. Windolf · J.M. Rueger**
Perkutane, 2D-fluoroskopisch navigierte Sakrumverschraubung in Rückenlage. Technik, Möglichkeiten und Grenzen 393
Percutaneous, 2D-fluoroscopic navigated iliosacral screw placement in the supine position. Technique, possibilities, and limits
- J. Brand · R. Gaulke · J. Geerling · R. Meller · C. Krettek**
Die Suspensionsarthroplastik am Daumensattelgelenk. Modifizierte Operationstechnik, Nachbehandlung und Ergebnisse – Eine retrospektive Analyse von 51 Operationen 402
Suspension arthroplasty of the thumb carpometacarpal joint. Modified surgical technique, follow-up treatment and results – a retrospective analysis of 51 operations
- C. Englert · P. Angele · J. Fierlbeck · S. Dendorfer · T. Schubert · R. Müller · S. Lienhard · J. Zellner · M. Nerlich · C. Neumann**
Konduktives Knochenersatzmaterial mit variabler Antibiotikaversetzung 408
Conductive bone substitute material with variable antibiotic delivery
- G. Spahn · R. Wittig · E. Kahl · H.M. Klinger · T. Mückley · G.O. Hofmann**
Diagnostik von Knorpelschäden des Kniegelenks. Validität der klinischen, radiologischen und kernspintomographischen Diagnostik im Vergleich zur Arthroskopie 414
Evaluation of cartilage defects in the knee. Validity of clinical, magnetic-resonance imaging and radiological findings compared with arthroscopy
- F. Bonnaire · A. Weber · O. Bösl · C. Eckhardt · K. Schwieger · B. Linke**
„Cutting out“ bei perthrochantären Frakturen – ein Problem der Osteoporose? 425
“Cutting out“ in perthrochanteric fractures – problem of osteoporosis?
-
- CME Weiterbildung · Zertifizierte Fortbildung Continuing education**
- M.V. Meyer-Marcotty · S. Kall · P.M. Vogt**
Neurovaskuläre Lappen zur Rekonstruktion von Fingerendglieddefekten 433
Neurovascular flaps for the reconstruction of fingertip injuries
-
- Zertifizierte Fortbildung · OP-Technik Continuing education**
- M. Meyer-Marcotty · S. Kall · P.M. Vogt**
Defektdeckung von palmaren Daumenkuppdefekten mittels Littler-Lappen 447
Coverage of palmar thumb-base defects with Littler flaps
-
- Kasuistiken Case reports**
- J. Gille · J. Aberle · P. Busch · O. Mann · M. Faschingbauer · C. Jürgens**
Dicke Chance – die operative Behandlung der schweren Adipositas bei posttraumatischer Osteoarthrose 450
A sizeable chance – surgical management of profound obesity concurrent with post-traumatic osteoarthrosis
- K. Hiersemann · T. Patsalis · G. Saxler**
Arthroskopisch assistierte Arthrodesse des Glenohumeralgelenks. Fall einer nichtbeherrschbaren Schulterinstabilität 456
Arthroscopy-assisted glenohumeral arthrodesis. A case of uncontrollable shoulder instability
- S. Yazar · D.W. Sommerfeldt · S. Gehrman · J. M. Rueger**
Stark dislozierte Radiushalsfrakturen nach minimal-invasiver Joystick-Reduktion und Prévot-Nagelung. Langzeitverlauf im Kindesalter 460
Severely displaced radial neck fractures after minimally invasive joystick reduction and Prévot nailing. Long-term course in childhood

Titelbild: Abbildung aus Beitrag
J. Brand, R. Gaulke, J. Geerling,
R. Meller, C. Krettek